



Kann man Gott lieben, ohne ihn zu sehen? | Bischof Stefan Oster



## Interview: Kann man Gott lieben, ohne ihn zu sehen?

*Kann man Gott lieben, ohne ihn zu sehen? Das Interview von André Stiefenhofer von Kirche in Not mit Bischof Stefan Oster hier zum Nachschauen.*

Im Video „Kann man Gott lieben, ohne ihn zu sehen?“ spricht Bischof Stefan Oster über eine Frage, die viele Gläubige bewegt: Wie können wir sagen „Ich liebe dich, Gott“, wenn wir ihn nicht sehen und seine Nähe nur erahnen? In Lobpreisliedern bekennen wir unsere Liebe zu Ihm – doch was trägt den Glauben, wenn die Gefühle schweigen?

Bischof Oster macht deutlich, dass christliche Liebe tiefer reicht als emotionale Momente. Sie wird konkret im Alltag – und sie ist das eigentliche Erkennungszeichen der Christen. Daraus entsteht die herausfordernde Frage: *Sagt man über uns: „Schau mal, der liebt wie Christus“?*

Das ganze Interview oben zum Nachschauen.

---

Ein weiteres Interview von André Stiefenhofer von [Kirche in Not](#) mit Bischof Stefan Oster im Juni 2025 finden Sie hier:  
[Zeitgeist oder Heiliger Geist?](#)